

行田中 こだま

第265号 令和2年9月1日発行



乗り越えよう! 優しい心で!



特集

～「新型コロナウイルス」流行禍の学校とは～



当たり前のありがたみ

PTA会長 大山 譲

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。今年度PTA会長を務めさせていただくことになりました大山です。大役を仰せつかり、責任の重さを感じております。

異例の形で新年度が始まり、学校生活も6月より再スタートし、笑顔、活気の溢れる学校生活が戻ってきたかと思いますが、新型コロナウイルスによる活動の制限など、経験したことのない環境のなかで予測のしづらい状況でもあります。

様々な行事が通年どおりには出来ず、当たり前に出来ない歯痒さを感じておられるかと思いますが、休校の時期を考えれば普通に学校に通い、先生や友人と顔を合わせ、学部活動に向き合っている現状を喜び、幸せに感じてもらえるよう、この経験を糧に中学校生活でより成長していけるよう、サポート出来ればと思っております。

地域の皆様、会員の皆様、先生方、そして行田中学校に関わる全ての皆様との繋がりを大事にして、子どもたちが安心して学校生活が送れるような活動を行っていきたく思いますので、皆様のご協力を賜りますようお願いいたします。



新しい学校生活で

校長 安藤 秀一

新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、約2か月遅れの令和2年度が始まりました。そして、長い臨時休業期間と外出自粛要請を乗り越えた子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。しかし、学校では誰もがマスクを着用し、互いにフィジカルディスタンスを保って行動する生活が一変しています。また、ウイルス感染の収束が見通せず、私たちの日常生活や社会経済が大きな影響を受け、今までの日常を変えることを余儀なくされる風潮も広がっています。

しかし、「ピンチはチャンス」と言われるように、この困難な状況も私たちの物の見方を少し変えてみることで新しい発見に出会うこともあります。臨時休業で外出自粛中の子どもたちは、自ずと机に向かって学習に取り組む時間が増えました。また、学校再開後は、仲間と一緒にいることに喜びと安心を感じて、仲間に対する思いやりと心温まる言動が大変増えました。

今年度も、本校の学校教育目標である「学へ 鍛えろ 夢を持て」の具現化に向け、感染症防止対策を確実に進めながら生徒の主体性を伸ばすとともに、家庭・地域の支援を受けて将来の夢に向かって前進する生徒を育成していきます。そして、仲間と共に活動体験をおして学ぶ「素直な心」「前向きな心」「強い心」の三つの心を行田中の誇りにしていきます。PTA並びに地域の皆様のご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。

《3年学年目標》

直向きに進め
優しく
勇ましく

男子 46名 女子 43名 計 89名

3学年主任
おかど みきこ
岡戸 美樹子



教科：美術
部活：美術部

「信念ある進路選択」のサポートをしたい。

信

3年1組担任
くらもち たかゆき
倉持 敬行



教科：数学
部活：陸上部

誠実に、実直に、今できることを実行する。

実

3年2組担任
おおつか かずき
大塚 一輝



教科：保健体育
部活：陸上部
テニス部

新しい事にチャレンジする1年にしたいから。

新

3年3組担任
たぬま ともや
田沼 智也



教科：国語
部活：野球部

生徒や同僚との繋がりを大切にしたいから。

紡

3年副担任
こいけ ゆうこ
小池 佑子



教科：英語
部活：男女バスケットボール部

地に足をつけ、今できることに全力で取り組む。

地

《2年学年目標》

- 進んで学習に取り組み、学力を高めよう
- お互いを認め、共に高めよう
- 行事や部活動に、主体的に活動しよう
～友達のために、一肌脱ごう～

男子 45名 女子 43名 計 88名

2学年主任
すずき としみち
鈴木 敏道



教科：数学
部活：女子バスケットボール部

自由に、どこでも、広々と。

空

2年1組担任
あらい みつき
新井 充貴



教科：数学
部活：卓球部

信念を貫いて、実行しようと思ったからです。

信

2年2組担任
ますだ みか
☆ **増田 美佳**



教科：英語
部活：男女バスケットボール部

行田中をよく知れるように頑張ります！

知

2年3組担任
まつもと たくや
松本 拓也



教科：音楽
部活：バドミントン部

生徒からも先生方からも頼られる先生を目指します！

頼

2年副担任
たかはし ゆうな
☆ **高橋 優菜**



教科：保健体育
部活：バレーボール部

直向きに頑張ります。

直

《1年学年目標》

- 「やる気・責任・思いやり」
- 進んで学習に取り組む生徒
- お互いを大切にする生徒
- 前向きにチャレンジする生徒

男子 43名 女子 40名 計 83名

1学年主任
てらだ こうじ
寺田 幸司



教科：技術
部活：サッカー部

挑戦・成長しながら前を見て進んでいきたい。

進

1年1組担任
せきね まさや
関根 雅哉



教科：社会
部活：サッカー部

日々の生活、周囲の人に誠実さをもちたい。

誠

1年2組担任
きよざわ ひろき
清澤 広毅



教科：社会
部活：バレーボール部

新たな気持ちで、1年生と過ごしたいから。

新

1年3組担任
しみず みさ
☆ **清水 美紗**



教科：国語
部活：卓球部
バドミントン部

生徒一人一人のよさを輝かせたいから。

輝

1年副担任
なかじま ひさこ
☆ **中島 久子**



教科：理科
部活：生活科学部

皆さんと心を繋いでいけるように。

繋

念願の新年度が始まり

教職員 34名、全校生徒 260名が決意を新たに、授業や部活動をスタートさせました。

そこで先生方に、新年度の意気込みを

『漢字1文字』で『その理由』を聞いてみました。

令和2年度

教職員紹介

☆は、今年度着任した教職員

逆



校長
あん どう しゅういち
安藤 秀一

何事も逆転の発想で困難を乗り越えたいです。

新



教頭
せ お ひろ ゆき
☆ **瀬尾 広行**

新たな気持ちで頑張りたいから。

速



教務主任
あさみ のり まさ
浅見 典正

教科：国語
部活：野球部
拙速でもスピードを意識した行動をしたい。

行



養護教諭
かきぬま かよこ
柿沼 佳代子

しなやかな行動力を行中の皆さんと♡

楽



事務主幹
はすみ いくき
蓮實 五喜

人生何事も楽しく、気楽に生きたいものです。

謙



栄養技師
たぬま くに お
☆ **田沼 久仁夫**

控えめであり、慎ましいことでありたいから。

活



教諭
うつうし ばら まこと
☆ **漆原 亮**

活気ある学校生活、活躍する姿を願って。

心



講師
ごとう はつき
後藤 葉月

『心の在り方』が大切だと感じたので。

新



学力向上
支援教員
いみ さと さかえ
☆ **出井 章代**

心機一転、行中生のために頑張る決意を表現。

晴



きらきら
サポーター
かわ かね しば あり
☆ **川鍋 茂央**

心も世の中も晴ればれと過ごせるように！

陽



さわやか
相談員
わた なべ さかえ
渡辺 栄

一陽来復。今は平穏な日々の回復を祈りたい。

想



さわやか
相談員
おの だ えりこ
☆ **大木 華子**

心を想い寄り添える相談員でありたいから。

柔



スクール
カウンセラー
い ま さと さかえ
☆ **今里 栄枝**

柔軟性が問われる1年！硬い頭を柔らかく！

伸



いちよう1組
かく た な お
角田 菜緒

教科：英語
部活：テニス部
能力も身長も伸びのある1年にしたいです。

信



いちよう2組
しげ はら かず ひろ
☆ **茂原 和博**

教科：理科
部活：男子バスケットボール部
信念を持ち、自分を信じぬく1年にしたいです。

笑



いちよう副担任
あき やま かな
秋山 佳奈

教科：理科
部活：陸上部
笑顔ではじまり、笑顔で終わられるように。

育休中



教諭
いけだ まなみ
池田 真奈美 (旧姓 高橋)

教科：保健体育

育休中



教諭
よしだ なな
吉田 奈々

教科：英語

力

ALT
☆ **レガスピ キャセリン マナロ**

I want to gain more "strength," be healthy. And improve my skills and "energy" to teach English!
「力」をつけて健康でいたい。英語を教える技術や「力」を向上させたい。

4/7 臨時登校

例年2、3年生が、新入生を迎えるための教室や体育館の清掃・準備、入学式に演奏するリコーダーの全体練習等を行います。今年は教職員紹介、クラス発表のみとなりました。



3年生クラス発表



教職員紹介、クラス担任の発表

4/8 入学式

例年入学式は来賓の方々・新入生の保護者・教職員・在校生の同席のもと行われますが、今年は新入生と保護者、教職員のみとなりました。緊張が感じられる新入生の呼名では一人一人が起立をし、これから始まる中学校生活に気持ちを新たにしていました。全員がマスクを着用し、校歌斉唱は省略されました。



新入生代表あいさつ



体育館での式後、生徒たちは各教室で、教科書や手紙等の配付、担任の先生からの話を聞きました。

消毒作業中



入学式終了後に作業しました。

4/8 始業式

午後から2、3年生の始業式が行われました。校長先生からのあいさつのみで時間を短縮し、集会としての形となりました。

各クラスとも、黒板には担任の先生からの進級を祝うメッセージが書かれていました。



学校再開の動き

- 《3月2日～ 臨時休業》
- 4月7日～ (緊急事態宣言)
2・3年生 臨時登校
- 4月8日 午前：入学式
午後：2・3年生
始業式(集会)
- 4月9日～5月31日 臨時休業
- 5月20日・21日 臨時登校
26日 臨時登校
28日 臨時登校
- 6月1日～ 学校再開
- 6月2日～ 給食開始
- 6月8日～ 通常授業開始
- 6月16日～ 段階的に部活動再開
- 7月31日 1学期終業式
- 8月1日～ 夏季休業日(23日間)
- 8月24日 2学期始業式

《生徒会で募金活動を実施》

行田中学校生徒会では、長野中学校生徒会と合同で、令和2年7月豪雨災害により甚大な被害を受けた被災地の復興の一助としていただくよう、募金活動を実施しました。8月19日に埼玉新聞社県北支社を訪問して寄託してきました。募金は、埼玉新聞社・社会福祉事業団を通して被災者の方々へ届けられます。



特集 ～新型コロナウイルス流行禍の学校とは～

新しい生活スタイルでの学校再開

今年に入ってから新型コロナウイルス感染症拡大により、3月から臨時休業、4月には全国緊急事態宣言と、今までに経験したことのない日常が始まりました。日々状況が変わり、外出の自粛等、思うようには進まない生活が続いています。そんな状況のなか、例年と様式を変え、規模を縮小し、入学式・始業式が行われました。長い休みが続き、久しぶりに会った友達や先生方と笑顔で楽しそうに話したり、新しい仲間との出会いに緊張しながら今年度が始まりました。

～校長先生に聞きました～

1学期はどのような学校生活だったのですか？ (7/31時点での回答です)

Q1. 学校休業に伴う授業時間不足を補う方策は？

A1. 3カ月間の臨時休業で、授業日数52日、授業時間約280時間が停止しました。新型コロナ感染も収束しておらず、学校生活のリズムを徐々に取り戻すため、5時間授業の月曜日に6時間目を設定し、10日間の夏季休業日の短縮に加え、学期末は短縮授業ではなく通常どおりの授業数を確保しています。終業式や始業式等は簡略化し、学年集会の時間に取り込む、中止になった学校行事の準備時間に教科の授業を行う、規模縮小で実施する体育祭は練習時間を減少し、予行を中止して教科の授業を行う、などの工夫をして時間数の確保をしていく予定です。



Q2. 理科、家庭科のグループ学習は？体育や音楽の授業の中身は？

A2. グループ学習は、生徒間の距離の確保が困難で対話の際の飛沫拡散が心配されることから、現在も原則として行っていません。理科・家庭科は、理科室、家庭科室の特別教室を使わずに通常教室で、理科の実験は教員が模範実験を行い、生徒が密の状態にならないよう配慮しています。音楽は、歌唱指導や楽器演奏指導は飛沫拡散の心配があるので、鑑賞指導や音楽史の学習を主に行っています。体育実技指導は、集団走や団体種目の球技等を避け、縄跳びや体力づくり、陸上競技などをフィジカルディスタンスを保って実施しています。

Q3. 3密(密閉・密集・密接)にならないように、どのような対策をとっていますか？

A3. 教室内では、机が横並びにならないよう工夫し前後左右の間隔を最大限確保しています。学校内ではお互いが近寄りすぎないように指導、休み時間のトイレ付近や給食後の歯磨きで水飲み場付近が密にならないよう、一定間隔で床にテープラインを付けています。部活動がない日の一斉下校では、学年ごとに時間をずらし昇降口が密にならないようにしています。生徒一人一人が自らの判断で適切な距離を保つよう意識を高める指導に努めています。

Q4. 感染者が出た、もしくは濃厚接触があった場合の対応は？

A4. 生徒が医療機関からPCR検査を受けるよう指示された時点で、市教育委員会ならびに保健所と連携して該当生徒の保護者と感染拡大防止を図ります。具体的には、症状や行動の様子と、家族の健康状態を把握し、風邪等の症状や濃厚接触者である場合は出席停止扱いとします。そして検査結果が陰性の場合、風邪等の症状がなければ出席可能となります。また陽性の場合、保健所が濃厚接触者を判断し、その指示に従い感染拡大防止対策を実施。学校消毒の指示が出た場合には、臨時休業し消毒作業を行います。学校内に濃厚接触者がいない場合は、消毒作業後に学校を再開します。濃厚接触者がいた場合には、濃厚接触者のPCR検査を実施し、状況に応じて臨時休業の措置を継続します。

Q5. 感染拡大防止として、決まりごとは？

A5. 学校生活において常に3密を回避することに努めることに加えて、感染拡大防止のため、各教室、昇降口、階段踊り場等にアルコール消毒液を設置しています。生徒は登校後すぐに手洗い、うがいを行っています。マスクは常時着用ですが、登下校の自転車乗車中や暑い時、部活動等での運動時は熱中症防止のために外すように指導しています。毎朝の短学活では、検温シートに体温と家族の健康状態を記入しています。給食時は机を向かい合わせず全員が正面を向いて、私語を慎みながら美味しくいただいています。



令和2年度 行田中PTA新体制発足!

今年度のPTA活動は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、一時休止しておりました。
令和2年度PTA定期総会は7月20日～26日の書面による審議採決を行いようやく始動いたしました。

～新役員さんにこんな時元気がでるオススメの曲🎵を聞きました～

本部 ▼

副会長 厚生担当



吉田 宗敬
ワタリドリ♪
Alexandros

副会長 文教・人権担当



田代 恵理
ハピネス♪
AI

副会長 広報担当



飯田 裕子
人にやさしく♪
THE BLUE HEARTS

副会長 総務担当



川上 清
ギフト♪
AI

資源回収特別部会

会長



大山 譲
MAXIMUM OVERDRIVE♪
Hi-STANDARD

監事



吉田 桂子
世界はあなたに笑いかけている♪
Little Glee Monster

監事



山崎 友美
友よ～この先もずっと…♪
ケツメイシ

顧問



鈴木 則行
マーラー 交響曲第8番
(千人の交響曲) 第1楽章♪
パヴァーナルヴィ/hr交響楽団

副会長 地区代表担当



山崎 洋子
還暦少年♪
スターダスト☆レビュー

副会長 体育担当



近藤 智美
にじいろ♪
絢香

幹事 瀬尾教頭・浅見教務主任

専門部長 ▼

文教部長



荒井 美香
Teenager Forever♪
King Gnu

広報部長



小林 菜穂子
全力少年♪
スキマスイッチ

総務部長



蓮沼 佳代
C.h.a.o.s.m.y.t.h.♪
ONE OK ROCK

鈴木前PTA会長 掲額式 7/13(月)

鈴木前PTA会長(現顧問)の掲額式が執り行われ、新会長と共に写真の除幕が行われました。つづいて、卒業役員の皆様へも功労賞が贈られました。行田中に多大なご尽力をいただき感謝申し上げます。



地区代表委員長



中村 幸子
明日はきっといい日になる♪
高橋 優

体育部長



中村 亜矢
君と羊と青♪
RADWIMPS

厚生部長



小島 利枝
感謝カンゲキ雨嵐♪
嵐

新型コロナウイルスの世界的な流行により、今までにない新しい私たちの学校生活がスタートしました。日々状況が変化する中、行田中一丸となつてこの危機に立ち向かう姿を伝えていきます。一年間よろしくお願いたします。

編集後記

1 学年代表



高橋 尚子
虹♪
AAA

2 学年代表



石田 麻希
何度でも♪
DREAMS COME TRUE

3 学年代表



藤沼 美香
世界に一つだけの花♪
SMAP

学年代表